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An den Stadtverordnetenvorsteher 
Herr Thomas Nölke 
 

 
   
 

 
Antrag der SPD-Fraktion zum Beratungsangebot der deutschen Rentenversicherung 
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,  
 
hiermit übersende ich Ihnen einen Antrag der SPD-Fraktion für einen zusätzlichen 
Tagesordnungspunkt in der Stadtverordnetenversammlung am 22. September 2022. 
Ebenso soll der Antrag für die Tagesordnung der vorbereiteten Haupt- und 
Finanzausschusssitzung vorgesehen werden. 
 
Beschluss: 
Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Rotenburg an der Fulda beauftragt die 
Verwaltung und den Magistrat sich beim Landkreis Hersfeld-Rotenburg dafür einzusetzen, 
dass eine Beratung zu Fragen der gesetzlichen Rentenversicherung an einem Tag in der 
Woche in der Außenstelle in Rotenburg des Landratsamtes durchgeführt wird. 
 
 
Begründung: 
Die deutsche Rentenversicherung hat ihre Beratungen in Rotenburg eingestellt. Dienstag 
und Mittwoch findet ab sofort eine Beratung der deutschen Rentenversicherung in Bad 
Hersfeld im Landratsamt (Friedrich-Ebert-Straße 9) statt. Im Sachgebiet Sozialversicherung 
der Kreisverwaltung des Landkreises Hersfeld-Rotenburg gibt es Ansprechpartner in allen 
Fragen zur "Gesetzlichen Rentenversicherung" die auch Beratungen und Hilfe bei 
Antragstellungen vorsieht. Hier ist es von Vorteil, wenn durch die wegfallende Beratung der 
deutschen Rentenversicherung in Rotenburg an einem Tag in der Woche eine Beratung im 
Landratsamt in Rotenburg an der Fulda für den nördlichen Teil des Landkreises etabliert 
werden kann, um die Beratungsstruktur beizubehalten. 

Mit besten Grüßen 

 


